

castillos



GUADAMUR

Hubo en Guadamur unas torres predecesoras del castillo y que podrían ser inclusive de época árabe. Pero el actual castillo fue levantado entre los años 1444 y 1464, por el primer conde de Fuen-salida, Don Pedro López de Ayala, que era alcalde mayor de Toledo. En el siglo XVI fue morada de Felipe el Hermoso y Juana la Loca mientras se recuperaba el príncipe de una enfermedad. Las visitas regias a la capital, Toledo, descansaban algunos días en

este castillo invitados por sus condes. Pasó después el castillo a la familia de los Uceda y Frias sufriendo después las consecuencias de la invasión francesa. Posteriormente el marqués de Campoó lo ha restaurado amueblándolo íntegramente.

Se encuentra en el cerro de la Natividad o del castillo. La planta es un cuadrado del que sobresale en una de sus esquinas la Torre del Homenaje. En los otros tres ángulos hay cubos cilíndricos, y entre cubo y cubo, redientes o mu-

ros de planta triangular. Presenta una fuerte barbacana, también en cubos y redientes, así como un foso con escarpa y contraescarpa.

Es obra gótico-mudéjar típica toledana, a base de fuentes sillares unidos con esgrafiado. Son notables los matacanes y la puerta de ingreso más propia de un palacio que de un castillo. La torre del homenaje presenta garitones en sus esquinas y coronamiento de matacanes. Conserva los escudos de sus fundadores.

ACUARIO: (Del 20 enero al 19 febrero).

Semana favorable para sus sentimientos, así como para todo tipo de actividad, tanto económica como social. Frene, de todas formas su inclinación a la intransigencia. Mejor día el Jueves. Su número el 3.

PISCIS: (Del 20 febrero al 20 marzo)

Debe tener cuidado con los excesos en los gastos para los que se mostrará especialmente dispuesto durante estos días, lo que puede acarrearle situaciones apuradas. Mejor día el Martes. Su número el 5.

ARIES: (Del 21 marzo al 19 abril)

Debe prestar atención a sus relaciones sociales, ya que corre el riesgo de ser traicionado por una persona cercana a usted. Periodo de mucha actividad dentro y fuera de su círculo. Mejor día el Sábado. Su número el 7.

TAURO: (Del 20 abril al 20 mayo)

Sus relaciones con los demás gozarán de un clima favorable y sus intereses económicos se verán beneficiados por la fortuna. Mejor día el Miércoles. Su número el 9.

GEMINIS: (Del 21 mayo al 20 junio)

Semana de confusiones, tanto en los asuntos sentimentales como económicos y laborales. Su excesiva actividad le conducirá al agotamiento y al desánimo. Mejor día el Domingo. Su número el 4.

CANCER: (Del 21 junio al 20 julio)

Dificultades de todo tipo que, no obstante, logrará salvar en última instancia, lo que significará un importante acicate que le impulsará hacia éxitos en las empresas que inicie. Mejor día el Lunes. Su número el 8.

COINTRA

SERVICIO TECNICO FERNANDO MARTINEZ

UNICO SERVICIO AUTORIZADO EN CIUDAD REAL Y PROVINCIA
VENTA DE RECAMBIOS Y ORIGINALES

 Balay  Lynx

- C/. Santo Tomás de Villanueva, 4 - Teléfono: 22 40 93 - CIUDAD REAL